



Montevideo, 17 de junio de 2016.-

Apoyo a la Primera Jornada de Servicios de Emergencia Médica con Helicópteros (HEMS)



Se llevó a cabo la primera jornada de aero-traslado sanitario para el regional este de nuestro país. La misma fue organizada por la Unidad Nacional de Seguridad Vial (UNASEV) de la Presidencia de la República en conjunto con el Sanatorio Mautone de Maldonado.



La Armada Nacional por intermedio de la Aviación Naval participó del evento enviando un helicóptero Bolkow BO-105 en configuración sanitaria con su tripulación completa. Esta aeronave decoló de la Base Aeronaval N°2 “CC C. Curbelo” y aterrizó en la helisuperficie sanitaria del Sanatorio Mautone ante más de 40 médicos y enfermeros que participaron de la jornada.



Tres médicos de la Aviación Naval se encargaron de instruir a los participantes en ejercicios de embarco y desembarco de pacientes críticos hacia y desde la aeronave. Además impartieron dos conferencias sobre las peculiaridades de este tipo de traslado.

Cabe resaltar la importancia del traslado aéreo en pacientes portadores de patologías tiempo - dependiente como ser: poli-traumatizados graves, ataques cerebro-vasculares y las cardiopatías isquémicas.

Una vez finalizada la actividad la aeronave retornó a la Base Aeronaval.

